

Bericht des 1. Vorsitzenden des Schachbezirks Braunschweig zum Kongress des Niedersächsischen Schachverbandes am 16. September 2006 in Verden

Liebe Schachfreundinnen und Schachfreunde in Niedersachsen, liebe Vorstandskollegen!

Dieser Bericht umreißt die Arbeit im Schachbezirk Braunschweig.

Der Vorstand des Schachbezirks Braunschweig setzt sich auch nach den Neuwahlen während der Mitgliederversammlung am 06. Mai 2006 in Apelnstedt wie folgt zusammen:

- | | |
|------------------------------|--------------------|
| ⇒ 1. Vorsitzender: | Michael S. Langer |
| ⇒ 2. Vorsitzender: | Wolfgang Schwieger |
| ⇒ Schatzmeister: | Dr. Wilhelm Baucke |
| ⇒ Spielleiter: | Andreas Klein |
| ⇒ Schriftführer: | Manfred Bähre |
| ⇒ Bezirksjugendvorsitzender: | Jürgen Dannehr |

Über das „Tagesgeschäft“ hinaus legen wir hohen Wert auf die Fortsetzung des 2005 eingeschlagenen Weges zur Schacholympiade 2008. Am 26. August unterstützen wir den Schachkreis Braunschweig bei der Durchführung des bundesweit organisierten „Tag des Schachs“! An zentraler Stelle, dem City-Point, wird in Braunschweig der Städtevergleichskampf Braunschweig gegen Wolfsburg um ein ausgedehntes Programm „Schach für jedermann“ und zahlreiche Informationen rund um „Dresden 2008“ erweitert.

Der Höhepunkt des Jahres, unsere Bezirkseinzelseisterschaft, findet vom 14. bis 17. in Edemissen statt. Ich hoffe, auch in diesem Jahr wieder über 100 Teilnehmer und Teilnehmerinnen aus allen Altersklassen begrüßen zu können.

Wer mehr über die Arbeit in Braunschweig und Umgebung wissen möchte, kann sich auf der Website www.schachbezirk2.de informieren.

Zusammenfassend lässt sich feststellen, dass die Arbeit im Braunschweiger Bezirksvorstand seit Jahren von hoher Kontinuität und Fachlichkeit geprägt ist. Dafür möchte ich mich auch in diesem Jahr bei meinen Vorstandskollegen bedanken.

Viele Grüße

Michael S. Langer

1. Vorsitzender Schachbezirk Braunschweig